



BOLSA

Table with market data including 'Interior', 'Fin.', 'Próximo', 'Amortizable', 'Banco', 'Editorial de España', 'Banco de Cartagena', 'Tabacos', 'Francos', 'Libras', 'Exterior París'.

LOS ANARQUISTAS JAPONESES

Despachos de Tokio dicen que en el patio de la cárcel fueron ejecutados el doctor Kotoku, su esposa y diez anarquistas más.

EN BARCELONA

El terrorismo

En un urinario, situado en la calle de Pelayo, esquina a la de Balmes, frente a la casa «Oldingland», se ha encontrado un objeto sospechoso.

Quiéno lo encontró

El objeto sospechoso fué hallado por un fijador de carteles anunciadores. Este entró en el urinario a fijar un anuncio y observó que bajo la techumbre colgaba un objeto cilíndrico.

Traslado del objeto

Avistó a la policía y ésta llamó a las autoridades. Añadió el carro biludado. Dos agentes de seguridad se presentaron voluntarios a cargar el tubo en el carro, el que lo ha conducido al campo de la Bota para que sea reconocido por los artilleros.

De Portugal

El agitador portugués Christus, director del periódico «El Pueblo de Aveiro», que se ha dicho vivía a Vigo a fundar un periódico contra la República portuguesa, llegó aquí en automóvil el sábado con varios acompañantes.

Hizo averiguaciones sobre la manera que podía realizar el viaje con más rapidez.

Ampliación

Ampliamos la información del Consejo de ministros. Las Cortes permanecerán abiertas hasta fines de Julio con objeto de discutir proyectos y asuntos de interés general.

La emigración

En breve marcharán a las provincias en que es mayor la emigración, empleados del Consejo de Emigración con objeto de averiguar las verdaderas causas que la originan.

Contra un impuesto

Una comisión de manifestantes visitó al alcalde, insistiendo en que ruego al Gobierno se suprima el impuesto sobre la exportación de pinos, antes de que perezcan de hambre varios miles de personas.

CONSEJO DE MINISTROS

El Consejo de ministros duró tres horas. A la salida manifestaron que se ha ratificado el acuerdo de que las Cortes reanuden sus tareas el 2 de Marzo, dando por terminada la presente legislatura.

Las elecciones

Se acordó celebrar las elecciones provinciales el 12 de Marzo con objeto de que puedan ser fiscalizadas por las Cortes en funciones.

De Higiene

También se acordó concurrir al Congreso de Higiene que se celebrará en Dresden.

De Higiene

Se acordó celebrar las elecciones provinciales el 12 de Marzo con objeto de que puedan ser fiscalizadas por las Cortes en funciones.

España y el Vaticano

Se cambiaron impresiones sobre las noticias recibidas por el marqués de González, quien ha enviado ya todos los datos y antecedentes que le pidió García Prieto acerca de la Santa Sede.

Expedientes

Se aprobaron varios expedientes de carreteras, uno relativo a obras en el pantano de Guadalupe y varios de indulto leve.

El hallazgo de Barcelona

Alonso Castriño confirmó el hallazgo sospechoso en un urinario de una calle de Barcelona.

El gobernador nada le dice de si se trata de una bomba explosiva.

Ampliación

Ampliamos la información del Consejo de ministros. Las Cortes permanecerán abiertas hasta fines de Julio con objeto de discutir proyectos y asuntos de interés general.

Las elecciones

El decreto convocando a elecciones provinciales se firmará en breve. Alonso Castriño leyó telegramas de provincias con datos de los preparativos electorales.

El Vaticano

En el próximo Consejo se tratará de las cuestiones con el Vaticano. Se examinaron los antecedentes de la situación actual y las resoluciones que deben adoptarse, siendo probable que se acuerde el nombramiento de nuevo embajador.

Uaf, yeso y cemento

Alonso Castriño entró a sus compañeros de la conferencia celebrada ayer con los comisionados de Barcelona sobre el arbitrio de la oil, yeso y cemento.

UN ANÉCDOTA DE IRVING

Enrique Irving, el gran actor inglés, ha muerto rico y en posesión del título de «baronet». Sus compatriotas le han dado sepultura en Westminster, donde son sepultados los cadáveres de los reyes y de los héroes, y no contentos con haberle concedido tan alto honor acaban de elevarle una estatua.

Pero antes de conocer la fortuna, Irving había conocido la miseria, esa negra miseria de los cómicos pobres. El mismo hablaba frecuentemente de aquellos desventurados tiempos, y, con especialidad, recordaba cierto episodio conmovedor acaecido un día de Navidad.

Hallábase en Manchester formando parte de una compañía cómica dirigida por un tal Joe Robins, ex fabricante de camisas, que emigró por un éxito feliz de «dilettante» y soñando con eclipsar a Barrick y a Kean, dedicó al arte en cuerpo y alma.

Sin embargo, como hombre práctico, antes de decidirse había traspasado a buen precio su negocio, empleando luego su dinero en una especulación ventajosa que le permitió cubrirse de la miseria.

Además había conservado una buena cantidad de camisas y de otros artículos de ropa interior fabricados con la mejor lana de Inglaterra.

Joe Robins era hombre de excelente corazón, y siempre que le era posible favorecía a sus compañeros pobres.

El día de que hablamos había en Manchester un frío espantoso. Joe Robins, forrado con su ropa interior de lana, experimentaba cierto ramoramiento en presencia de uno de sus desventurados camaradas,

que, cubierto con un traje de verano, tenía el rostro lívido de frío.

Para no humillar al pobre cómico ante sus compañeros y con el pretexto de festejar la Nochebuena, los reunió a todos en una comida, y a los postres regaló a cada uno de los actores que formaban la compañía un traje completo interior de magnífica lana.

Aquel pobre diablo vestido de verano creyó volver a la vida cuando sintió sobre su aterido cuerpo el confortante calor de aquella ropa...

«Yo era—decía Irving con acento conmovido—, yo era el pobre cómico vestido de verano!»

MADRID

En la plaza de Oriente jugaban varios niños. Uno de ellos, de siete años de edad, se subió al estanque, pretendiendo saltar de un lado a otro con tan mala fortuna, que cayó al agua.

HUELGA TERMINADA

Se ha terminado la huelga de Ojos Negros. Trabajan todos los obreros. Reina completa tranquilidad.

HUELGA DE PANADEROS

Se han declarado en huelga los obreros panaderos por haberse despedido a algunos asociados. Solamente trabajan algunas tahonas con esquilinos.

Los jalmistas

Los jalmistas preparan para esta primavera un apéndice monstruoso en las inmediaciones de Terrasa. Han empezado ya los trabajos.

MIRANDA Y LOS MARINOS

El director de El Mundo Santiago Mateix, compareció ante el Supremo de Guerra y Marina a declarar sobre el asunto de la carta de Puente. Manifestó que creía auténtica la melisa de Puente y que para publicar la misma tomó cuantas garantías sea precisas y que ha procedido como hombre de honor.

PRIMER ANIVERSARIO DEL SEÑOR Don José Serna García. Que falleció el día 26 de Enero de 1910. EN SU GRABIO DE SU ALMA Y LA DE SU MADRE D.ª AGUSTINA GARCÍA MARTÍNEZ. Que falleció el día 21 de Enero de 1911.

—Este es mi secreto, replicó Mateix. Con ello se dio por terminada la declaración. El Mundo le refiere alegando la atención y cortesía del Juzgado militar.

DE LOGROÑO

Se ha constituido legalmente la Juventud radical. Logroño 24 (8 n.). Se ha constituido legalmente la Juventud radical. Dieron de Mateix que desde los primeros días del temporal de nievas se halla enterrado entre ella un pastor llamado Dionisio Sánchez, pero se ignora el sitio.

LA OJAZOS

Entre todas las mozas de Villafeliche y a pesar de que las había muy guapas, ninguna podía compararse con María, la hija del tío Cosme el poseedor; la llamaban «La ojazo», y en verdad que no pudieron espiarle otro apodo, al con tanta justicia, ni tan adecuado. María tenía los dos ojos más hermosos, no digo de la provincia de Zaragoza, sino de todo el reino de Aragón.

EMILIO RICHENBOURG

LA FAMILIA LIONNET (LA ABUELA)

como el acero. En fin, el conjunto de sus facciones revelaba la voluntad terca del hombre que quiere llegar a su objeto a todo trance. Alargando el brazo, abrió un cajón de la mesa de despacho, del que cogió una hoja de papel, que leyó con atención. Era un inventario, lo más exacto posible, de los inmuebles y valores mobiliarios que componían la fortuna de la marquesa de Saulieu. Sin embargo, las cifras indicaban el valor aproximado de las propiedades.

tres millones en metálico contante y sonante. Y todos aquellos millones serían para él, se lo había jurado! Pero para celebrar la «maná» sobre aquella inmensa fortuna, que le causaba desvanecimiento y vértigos era preciso casarse con Genevra. Sabía que la anciana marquesa había desplegado infatigable actividad para concentrar a su nieta, y que el marqués de Prémoria la había secundado con todas sus fuerzas; era muy posible que no hubieran desesperanzado y continuaran sus pesquisas. Algunas veces se le ocurría pensar que podía lograrlo; entonces experimentaba una emoción violenta, la sangre se le paralizaba y se inundaba todo su cuerpo de sudor frío. Pero bien pronto se reponía diciéndose que en el mundo sólo él sabía donde estaba la hija de Gabriela de Saulieu, y que era imposible que lograra descubrir que la habían recogido los esposos Lionnet. Sin embargo, por infundadas que encontrara sus temores, sentía la necesidad de mrochar hacia adelante y de llegar pronto al objeto deseado. Había pedido la mano de Genevra, y el negocio se hubiera resuelto inmediatamente con el señor Lionnet, si no hubiera existido aquel maldito arquitecto. Ya no podía pensar en él sin que el sentimiento del odio empujara su pecho.

vagabundo entre las invasivas y brutalidades de la muchedumbre de los puertos de Marsella. Desde entonces, de etapa en etapa, cuántos caminos había recorrido! Espía, durante la terrible guerra de 1870, de los alemanes en Francia, sus protectoras le habían ayudado a sustituir al joven baron de Verboise, muerto en Alemania, y estaba tanto más seguro de sí, cuanto que podía apoyarse en altas personalidades extranjeras, por la consideración y crédito de que gozaba, por sus buenas relaciones, su elegancia y su agradable vida. Por eso estaba orgulloso de sí mismo, y por eso nadie pensaba en hacerle probar su apellido de Verboise y su título de baron. Desaba también asegurar una situación cuya estabilidad estuviera garantida contra la melancolía y el odio, sacándose con Genevra y apoderándose de la inmensa fortuna de la anciana marquesa de Saulieu.

trabajaban constantemente bajo la dirección de su jefe. La madre y el hijo no tenían más que una criada; pero la señora Merson no estaba nunca ociosa y siempre audía, como suele decirse, a estar una mano. Como es fácil comprender, el señor Lionnet no había dejado de recomendar el joven arquitecto vivamente a sus amigos; por todas partes habían llegado encargos para Enrique, pero sus principales y mejores clientes los debía, sin que él le adviniera, pues el secreto estaba bien guardado, al marqués de Prémoria, siendo ocioso decir que en el número de dichos clientes la marquesa de Saulieu se contaba también. Un día esta señora mandó llamar a Enrique Merson, porque el marqués de Prémoria le había dicho: —Me interesa vivamente por el porvenir de un joven arquitecto llamado Enrique Merson; se un muchacho de gran mérito, que espero llegará a ser algo... O lo recomiendo, marquesa. Únicamente os advierto, si es servís de mi protegido, que no debe saber que es lo ha recomendarlo el marqués de Prémoria.

to, había encargado a Enrique Merson la restauración completa de una grande y hermosa casa, especie de palacio, que poseía en Saint-Germain-en-Laye. Los trabajos habían comenzado. En aquella casa fué donde el marqués de Saulieu, padre de Gabriela había muerto, después de ser transportado mortalmente herido de una estocada en un duelo, como ya hemos referido a nuestros lectores. La señora Merson había rogado a su hijo que se alejara de la señorita Lionnet y no intentara volverla a ver, procurando hacer lo posible para librarse del fatal amor que la joven le había inspirado, porque, según se le había dicho a Enrique, ese amor era la desgracia mayor que a ambos podía sobrevenirles. En vano el desesperado joven interrogó a su madre acerca de la naturaleza de aquel obstáculo. Esta se concretó a decirle: —Desgraciadamente, lo sabrás demasiado pronto! Pero yo no vivo más que por tu tranquilidad y tu dicha, y todo el tiempo que me sea posible encerraré en mi pecho el terrible secreto. Por ahora, mi hijo querido, bástate saber que Genevra no puede ser tu esposa. El joven adoraba a su madre; tenía en ella ilimitada confianza, y nunca había hecho nada en contra de su voluntad. Cuando le hablaba de que un obstáculo indeseable se levantaba entre Genevra y él, que el obstáculo existía realmente. Por lo tanto, renunciaba a la esperanza de casarse con la que amaba, ó mejor dicho, adoraba. De ahí su alejamiento de la casa del señor Lion-



